
 

 

磯中 PTATIMES     令和 3年 5月 6日発行 

                      大磯中学校 PTA会長 庄子 幸太 

   
 

 

令和 3年度、第 1回運営委員会は書面にて行いました。 

 

議事 

① 令和 2年度事業報告 

② 令和 2年度決算報告 

③ 令和 3年度事業計画案 

④ 令和 3年度予算案     ※議事は全て承認されました。 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長あいさつ 

青天の霹靂で、右も左も分からず PTA会長をお引き受け致しました。 歴史と伝統ある大磯中学校 PTA という

想いのこもったバトンを受けて、関係者の皆さまにご協力いただきながら、新本部メンバー一丸となって、まさに手

探りで新年度に向けた検討を重ねて参りました。 

コロナ禍で制限がありながらの入学式では、ガーデナーズグループの方々が、心のこもった装飾で、新入生た

ちに花を添えて下さいました。昨年なんと 191号を発行した広報「いそかぜ」を担当する広報グループ、現下の状

況で昨年は実施できなかった文化祭グループなど、今年度活動が危ぶまれるグループがあると、「それなら！」と

手を挙げてくださる方々、少しでも大磯中学校を元気にしたいという多くの方々に支えられているのを日々肌で感

じています。 

先日、運営委員会に先立ち行われた活動グループミーティングでは、コロナなんて吹き飛ばすくらい熱く、活動ト

ークをして頂きました。無事に 9つ全てのグループが発足し、活動開始できたことに、本部一同心から感謝いたし

ます。 全ての活動が楽しく充実したものになるよう、陰ながらサポートして参ります。 皆さま１年間どうぞ宜しくお

願いいたします。 

校長あいさつ 

皆様こんにちは。 

新型コロナウイルス感染症拡大に伴う緊急事態宣言発令や蔓延防止等重点措置が適用される日々が続いて

おりますが、マスクの着用や毎日の健康観察、そして、家庭弁当の持参など、保護者の皆様のご支援ご協力に

あらためて感謝申し上げます。 

さて、145名の新入生を迎えてスタートした新年度も 1ヶ月が経過いたしました。これまで、大きなトラブルもなく

比較的落ち着いた年度はじめとなっております。 

4 月 16 日（金）には部活動結成が行われ、1 年生も正式部員として活動し始めました。2・3 年生は、それぞれ

学習面や部活動などで「進級した」という意識を強く感じる言動が多くなるなど、様々な場面で磯中生が『頑張る』

姿を見ることができます。一方で、新たな環境に慣れるとともに、疲れが蓄積されてくる頃でもあります。学校でも

注意深く見守ってまいりますが、ご家庭でもお子様の体調に十分留意し、学校とともに子供たちの頑張りを見守

っていただきたいと思います。 

今年度も、『チーム磯中』にとってとても大切なメンバーである保護者の皆様との連携を図り、生徒のより良い

成長を支援してまいりたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 



 

 

 

宝くじ当選なみの驚きとともに副会長生活始めま

した。役員として至らない点がたぶん絶対いろいろあ

ります。この場を借りて先に謝りたいくらいです。でも

みなさんと P 活を通じ一緒に子ども達を見守り応援

したい気持ちは、みなぎっています。よろしくお願い

いたします。 副会長 片山 

副会長になんて！！なれる器でないことは十分

承知いたしておりますが、お引き受けしましたから

には子どもたちが快適に楽しく学校生活を送れる

ように全力を尽くし、頑張ります。 

よろしくお願いいたします。副会長 村上 
道は開ける…デールカーネギーの言葉で

す。 

どこにいても何をしてても始めの一歩は必ず

ある、その言葉を胸に歩んできました。 

そしたら役員になってました！笑 

一年間よろしくお願いします。 会計 山中 

発足してたった２か月なのに本部メンバーとは旧知

の仲かと思うほど濃密な時間を過ごしています(笑) 

本部の役員は初めての経験なのでかなりドキドキ

していますが、１年間楽しみながら頑張りたいと思っ

ています。よろしくお願いします！ 副会長 林 

頼れる裏の会長ミナ 

癒し担当ハナ 

美人なのに

超天然ユキ 

ツッコミ担当アキコ 

4 月 21 日、活動グループミーティングが開催されました。初顔合わせながら、どのグループも熱気にあふ

れ、今年度の計画案がスムーズに提出されました。 

今年は、昨年度活動できなかったカレーグループ、文化祭グループ、講演会/講習会グループが始動いた

しました。各イベントを楽しみにしていて下さいね。 

広報グループ.は、こゆるぎ 192、193号の発行を予定しています。 

清掃・美化グループ、図書グループ、ガーデナーズグループには例年通り、定期的な活動をしていただき

ます。各グループメンバーの皆様、ご参加ありがとうございます。1年間どうぞ宜しくお願いいたします。 

尚、次回の運営委員会は 6月 23日（水）開催予定です。本部含めすべての PTA活動がさらに参加しやす

く、充実したものになるよう意見交換を行います。その後、お昼休みには、生徒会の子ども達との顔合わせを

企画しています。 

各グループから事業計画案が提出されました 

最後に本部役員からひとこと 

最後に、書記の大山です。 

1年間よろしくお願いいたします！ 


